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Offenbach, den 21.07 2021

Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber
im Hause

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) nach § 50 HGO
Renaturierung der südlichen Bieber

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

gemäß §50 HGO richtet die Stadtverordnete Dr. Annette Schaper-Herget die nachstehende Anfrage 
an den Magistrat mit der Bitte um Beantwortung innerhalb der geschäftsordnungsgemäßen Frist:

Der Magistrat hat in seiner Antwort auf eine Anfrage des Stadtverordneten Gregory Engels vom 
29.07.2020 zu den Planungen für die Renaturierung der südlichen Bieber mitgeteilt:

„Das Projekt befindet sich derzeit in der Vorplanung. Im Dezember 2020 soll mit 
hydrogeologischen Untersuchungen und der abfalltechnischen Vorbewertung des Planungsbereichs
begonnen werden.“

Unsere Fraktion hat dazu folgende Fragen:

1. Wie weit sind die hydrogeologischen Untersuchungen und die abfalltechnische Vorbewertung des
Planungsbereichs fortgeschritten bzw. abgeschlossen?

2. Wo können wir einen Bericht dazu nachlesen?

3. Falls die Untersuchungen noch nicht abgeschlossen sind, zu welchem Zeitpunkt ist der Abschluss
der Untersuchungen und die Zuverfügungsstellung der Berichte geplant?

Vielen Dank für Ihre Mühe,

mit freundlichen Grüßen

Dr. Annette Schaper-Herget 
Fraktionsvorsitzende
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